

## ABSTRAK

Persada, Ade. 2015. “ An Analysis of Students’ Vocabulary Mastery at the First Grade of SMA Pertiwi 1 Padang” *Skripsi*. Padang: Universitas Negeri Padang

Kemampuan siswa SMA Pertiwi 1 Padang dalam memahami teks bahasa Inggris masih rendah. Hal ini disebabkan oleh keterbatasan kosa kata yang dimiliki siswa. Karena siswa memiliki kosa kata yang minim maka siswa tidak bersemangat untuk belajar bahasa Inggris. Mereka menganggap bahasa Inggris sangat sulit untuk dipelajari sehingga siswa mengalami kesulitan dalam mempelajari kosa kata dalam bahasa Inggris. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penguasaan kosa kata bahasa Inggris dan kesulitan dalam menguasai kosa kata siswa di kelas X SMA Pertiwi 1 Padang.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif karena data penelitian dideskripsikan dengan persentase angka dan analisis skor. Sampel penelitian ini berjumlah 40 siswa yang diambil secara acak dari keseluruhan populasi. Instrumen yang digunakan dalam pengumpulan data adalah tes dan kuesioner. Tes berjumlah 50 soal yang terdiri dari 35 butir soal pilihan ganda dan 15 butir soal isian. Sebanyak 80 butir soal diujikan kepada siswa untuk mendapatkan validitas dan reliabilitas soal. Kuesioner berjumlah 25 pertanyaan yang berguna untuk mengumpulkan data kesulitan siswa dalam mempelajari kosa kata. Analisis validitas dan reliabilitas kuesioner menggunakan pilot tes.

Hasil dari tes menunjukkan bahwa penguasaan kosa kata siswa termasuk pada kategori sedang dengan rata-rata skor siswa 51,85. Hasil dari kuesioner menunjukkan bahwa siswa mengalami beberapa kesulitan dalam menguasai kosa kata. Siswa mengalami kesulitan untuk mengingat kosa kata yang telah dipelajarinya, siswa memiliki motivasi yang rendah untuk mempelajari kosa kata bahasa Inggris, siswa jarang membuka kamus untuk melihat arti kata sulit yang mereka temui saat membaca dan siswa mengalami kesulitan untuk mengidentifikasi arti dan sinonim dari kosa kata bahasa Inggris. Berdasarkan data analisis bisa disimpulkan bahwa penguasaan kosa kata siswa kelas X SMA Pertiwi 1 Padang berada pada level sedang atau rata-rata yang berarti kosa kata siswa masih dibawah standar untuk ketuntasan pelajaran bahasa Inggris di SMA.